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●5月15日 毛泽东致电项

英、陈毅，指示新四军“力争

苏浙皖边区发展游击战，但在

目前最有利发展地区还在江苏

境内的茅山山脉。”

●6月 1日 新四军第一支

队在陈毅司令员的率领下，从

南陵出发，向苏南敌后挺进，

12日到达竹箦桥。13日，第一

支队及所属二团进入茅山，二

团以营为单位，在常溧公路以

北、宁杭公路以东的镇江、句

容、金坛、丹阳等县范围内开

展抗日斗争。

●6月 26日 陈毅会晤纪

振纲，向他宣传抗日形势，晓

以民族大义，教育争取纪振纲

抗日。

●7月初 新 四 军 第 一 支

队派许瑞生、强博、万海浩等

人到金坛西南地区开展工作，

发展党员，先后建立西岗、社

头等支部。许瑞生任社头支

部书记。

●7月 7日 新四军第一支

队在宝堰镇召开镇江、丹阳、

金坛、句容四县各界人士代表

会议，成立镇句金丹四县人民

抗敌自卫委员会。

●7月 东南分局派吴仲超

率领新四军战地服务团到茅东

地区开辟工作，在各区、乡建

立农抗会、青抗团、妇抗会及

儿童团，发展党员，建立党的

组织。

本报讯 3 月 24 日，全市新

冠病毒疫苗接种工作推进会召

开。市委副书记、市长陈金虎

强调，各地各部门要坚决扛起

疫苗接种工作的政治责任，将

其作为科学精准常态化疫情防

控的头号任务来抓，精心精细、

安全稳妥、全力以赴加快推进，

不断巩固拓展疫情防控重大战

略成果。区领导陆秋明、石江

水、周文俊在金坛分会场参加

收看收听。

陈金虎指出，接种疫苗是预

防控制新冠肺炎疫情的最有效、

最经济的手段，是保障疫情防控

取得最终胜利、促进国内国际双

循环的重要举措。在常态化疫

情防控背景下，开展大规模的疫

苗接种，能有效降低人群感染和

发病风险，对疫情防控工作具有

决定性的战略意义。

陈金虎强调，各地各部门

要按照“条块结合，以块为主”

原则，切实提高工作组织化程

度；将疫苗接种工作作为“一把

手”工程，主要领导靠前指挥，

分管领导具体负责，确保每项

工作、每个环节落实责任到人，

确保事事有人管、件件有落实。

做实、做细摸排和任务分配工

作，努力实现所有行业、单位

“全覆盖、无遗漏”，所有适龄无

禁忌症人员应种尽种。要迅速

扩展接种能力，做好疫苗供应

调度，规范疫苗接种服务，加强

异常反应监测和救治，确保接

种工作安全有序。

陈金虎强调，推进疫苗接

种，并不意味着放松常态化防

控。各地各部门要充分认识构

建人群免疫屏障的长期性和复

杂性，特别是清明、五一假期

即将到来，决不能放松疫情防

控这根弦，继续抓紧抓细“外

防输入、内防反弹”各项措施，

确保全市保持低风险，以疫情

防控和经济社会发展“双胜利”

的优异成绩庆祝中国共产党成

立 100周年。

又讯 为深入贯彻全国、省、

常州市新冠病毒疫苗接种工作

会议精神，昨天上午，区长、区疫

情防控指挥部总指挥陆秋明带

队现场督导我区新冠病毒疫苗

接种工作，并带头接种疫苗。陆

秋明要求各级各部门以对人民

生命健康高度负责的精神，加强

组织协调，细化实施方案，周密

做好疫苗接种工作，确保如期完

成接种目标任务。区领导石江

水、周文俊、朱天明、陈伟刚、华

磊参加活动。

在新冠病毒疫苗体育馆接

种点，在医务人员的引导下，区

领导测量体温、出示身份证明材

料，接受医务人员询问并签订

《新型冠状病毒灭活疫苗接种知

情同意书》，随后前往接种区，在

医护人员确认个人信息、告知疫

苗接种的相关事项并确认无误

后，接种了新冠病毒疫苗。

陆秋明指出，开展新冠病毒

疫苗接种是党中央、国务院作出

的重大决策部署，也是巩固拓展

我区疫情防控成果的关键环节，

对形成免疫屏障、有效保障人民

群众生命健康安全至关重要。

陆秋明强调，各级各部门要

加强疫苗接种工作的组织领导，

梳理优化接种流程，提升接种工

作效率，为广大市民群众提供更

便捷规范、优质高效和人性化的

接种服务。要做好宣传动员和

组织发动，注重引导鼓励已接种

人员积极参与宣传疫苗的安全

性、可靠性和有效性，保质保量

地完成接种任务，为人民群众生

命安全、身体健康和经济社会发

展提供坚强保障。

为加快推进全区新冠病毒

疫苗接种工作，我区在各板块设

置 12个固定新冠病毒疫苗常规

接种门诊的基础上，增设启用体

育馆集中服务接种点，该集中接

种点日接种量可达到 3000 针

次，全区各新冠病毒疫苗接种单

位服务日接种量将可达 1 万针

次。截至 3月 24日，我区共接种

新冠病毒疫苗 2.17万针次，均无

不良反应。 唐晓海 李鹏宇
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市、区两级部署、督导新冠病毒疫苗接种工作

把握疫苗接种关键环节 巩固拓展疫情防控成果

本报讯 昨天下午，我区

召开深化安全生产专项整治

督导工作部署会。区委常

委、常务副区长石江水参加

会议。

会议指出，自专项整治

工作开展以来，“一年小灶”

取得了重要阶段性成效，全

区上下安全红线意识、风险

防控效能、安全管理能力、事

故防范效果、安全治理水平

明显提高，国务院、省、常州

市督导交办的 37项问题隐患

全部“清零”，全区安全生产

形势持续稳定向好。为深入

推进安全生产专项整治三年

行动，继续发挥安全生产督

导督促推动作用，今年我区

继续保留 7 个区级安全生产

督导组，对各镇、街道、园区

及部分重点部门开展督导。

会议强调，各督导组要

准确把握今年督导工作的重

点，按照进度抓好每个季度

及重要时间节点的督导，以

优良的作风开展督导工作，

切实提升督导实效。要加强

与区专治办的沟通协调，形

成督导工作合力。要在督促

各板块做好安全生产工作、

切实完成全年目标任务的同

时，认真总结督导成效和存

在的问题，形成全年督导工

作报告。要通过有力有序有

效的督导，进一步巩固“一年

小灶”成效，推动专项整治

“三年大灶”向纵深发展，为

“十四五”开好局、起好步创

造良好安全环境。

王旭晨

我区部署深化安全生产专项整治督导工作

本报讯 昨天下午，常州市委常委、常务副

市长梁一波率相关部门负责人来坛督查森林

防灭火工作，区委常委、常务副区长石江水参

加活动。

市领导一行实地查看了茅东林场和茅山

宝盛园，详细了解森林消防队员值守、防灭火

物资储备、防灭火宣传教育开展等情况。

茅东林场属于国有林场，面积约 2.7 万

亩，建有一支十多人的专业森林防灭火扑火

队。我区森林区域总面积约 15.45万亩，现已

建立区镇、村、护林员三级防灭火责任体系。

为了做好森林防火工作，茅山宝盛园始终坚

持预防为主，推行全员安全生产责任制，深

化“人人都是安全员”的理念，建立了森林

防火应急队伍，配备了应急物资，每天持续

开展防火巡查。

市领导指出，清明节将至，各级各部门要

提高思想认识，落实防火责任，增强防灭火工

作的紧迫感和责任感。各防火检查站要科学

制定防灭火工作方案，严格执行野外火源管控

及封山禁游管理制度，加大隐患排查整治力

度，坚决把好火源管控的第一道关口。要加强

防火宣传教育，增强全民主动防火意识，做到

文明祭扫、文明旅游、安全出行。要科学应对

处置，健全应急响应工作机制，认真落实值班

备勤，扑火队员、护林员要全员戒严戒备、随时

待命，一旦发生火情第一时间进行有效扑救，

确保森林火灾“打早、打小、打了”。
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接 种 新 冠 疫
苗 ，共 筑 免 疫 长
城。当前，我区
正在有序推进新
冠疫苗接种各项
工作，图为市民
在指定接种门诊

进行疫苗接种。
金健/摄


